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Есть два похожих суффикса: 
-ик- и -ек-

Прочитайте слова:

Что особенного в их произношении?



Эти суффиксы произносятся 
одинаково: [ ик ]



Понаблюдаем, когда пишется 
суффикс -ик-

Есть
Нет 

Есть
Нет

Есть
Нет 

—

—

—



Суффикс -ик- пишется, 
если при изменении 
слова гласный в нём 

сохраняется



Понаблюдаем, когда пишется, 
суффикс -ек-

Есть
Нет

Есть
Нет

Есть
Нет 

—

—

—



Суффикс -ек- пишется, 
если при изменении 

слова гласный 
«убегает»



Объясните написание 
суффиксов в словах:

гвоздик    (нет гвоздика)
сыночек   (нет сыночка)
часик        (нет часика)
часочек    (нет часочка)
цветик      (нет цветика)
цветочек  (нет цветочка)



Какой суффикс надо добавить

пенёк                    пенёчек
мяч                       мячик
дождь                   дождик
лист                      листик
листок                  листочек
корабль               кораблик 

-
ек-

-
ик
-



А теперь поработаем 
в тетрадях


